

## **61<sup>e</sup> JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS**

4<sup>e</sup> dimanche de Pâques – 21 avril 2024

### **COMMENTAIRE DU MESSAGE DU PAPE**

par l'abbé Normand Bergeron du diocèse de Valleyfield

Le pape François s'adresse à tout le peuple de Dieu, depuis les jeunes, les familles en passant tous les travailleurs. Voici bien humblement une relecture de son message en faisant ressortir quelques idées maîtresses.

#### **« Appelés à semer l'espérance et à construire la paix »**

En ce quatrième dimanche de Pâques, nous célébrons la 61<sup>e</sup> journée mondiale de prière pour les vocations. Et le pape François nous invite à semer l'espérance et à nous unir tous ensemble pour construire la paix.

Voici des citations relevées dans le message du pape François qui correspondent à ces thèses :

#### Une vocation est la réponse à un idéal :

« Écouter l'appel divin, c'est loin d'être un devoir imposé de l'extérieur, peut-être au nom de l'idéal religieux; c'est au contraire la manière la plus sûre que nous ayons d'alimenter le désir de bonheur que nous portons en nous : notre vie se réalise et s'accomplit quand nous découvrons qui nous sommes, quelles sont nos qualités, dans quel domaine nous pouvons les mettre à profit... »

#### Se laisser fasciner par la figure de Jésus :

« Aux jeunes, en particulier à ceux qui se sentent éloignés ou qui nourrissent une méfiance envers l'Église, je voudrais dire : laissez-vous fasciner par Jésus, adressez-lui vos questions importantes... laissez-lui de l'espace et vous trouverez votre bonheur en le suivant et, s'il vous le demande, en vous donnant complètement à lui. »

#### Sous le sceau de la synodalité :

« Nous ne sommes pas des îles fermées sur elles-mêmes mais des parties du tout : nombreux sont les charismes et nous sommes appelés à nous écouter réciproquement et à marcher ensemble. »

Devenir des pèlerins d'espérance :

« Nous sommes tous appelés à donner corps et cœur à l'Évangile dans un monde marqué par des défis historiques; les foules de migrants qui fuient leurs terres à la recherche d'un avenir meilleur; l'augmentation constante du nombre de pauvres; le danger de compromettre irréversiblement la santé de notre planète. »

Prions pour nos Églises diocésaines afin que des personnes, en tenant compte de leurs charismes, répondent aux appels de Jésus et s'engagent pour construire un monde meilleur.

Nous demeurons unis tous ensemble, afin de marcher comme des pèlerins d'espérance, avec ardeur, selon nos capacités et nos disponibilités.

En la fête de Sainte Kateri Tekakwita,  
16 avril 2024,  
Abbé Normand Bergeron,  
Président de l'ARDPV

[Cliquer pour lire le message complet.](#)